06.01.2021

endezeit: 08:30 Uhr 1/1

Thema: Physiotherapie

Redakteur:

Corona-Impfungen

Die Corona-Impfungen haben auch in Vorarlberg begonnen - zuerst natürlich in den Alten- und Pflegeheimen. Bisher wurden 530 Personen geimpft. Was dabei auffällt: Die Bereitschaft der Bewohner ist viel größer als die des Personals. Gewerkschafter Bernhard Heinzle hat dafür eine Erklärung. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, gerade im Pflegebereich, waren die letzten Monate wirklich unter extremem Druck, so Bernhard Heinzle. Sie seien inzwischen die Angehörigen, sie seien die Physiotherapeuten - sie sind nicht mehr nur die Pflegerinnen und Pfleger, so Heinzle.

O-Ton: Bernhard Heinzle (Gewerkschaft der Privatangestellten), Robert Spiegel (Covid-19-Beauftragter Ärzteschaft)

Zum eigenen Gebrauch nach §42a UrhG